



みなみおか

第11号
2019.11.6
発行



学習発表会に向けて猛練習！

10月5日の運動会にはたくさん観にきていただきありがとうございました。子ども達のがんばりから、成長した姿をご覧いただけたいと思います。1年生は一生懸命練習した馬跳びをがんばり、2年生は難しい隊形移動に挑戦し、3年生はブリッジを披露、どの子どももいろいろな技ができるようになり、とても満足そうに、そしてちょっぴり自信がついたようで、リズムに乗って楽しく踊っていました。また、4年生は早くからダンスを完成させ、動きに磨きがかかり、高い跳躍、難しい振りでしたがとても揃っていました。5年生はとても難しい南中ソーランを力強く踊り切り見ごたえがある表現となりました。6年生は最後の小学校運動会にふさわしく見事な組体操を全員の心を一つに合わせて完成させ、見ている方々に感動を与えました。今年の運動会は、高学年の綱引きや騎馬戦もハラハラドキドキの戦いになり、どの種目も見ていて楽しかったです。とても暑い中でしたが、子ども達はしんどいと言いながらも、最後まで努力し続けががんばりました。大きく成長したと思います。**たくさんの方の参観と温かい拍手や応援ありがとうございました。**

運動会から約1ヶ月、今度は**学習発表会**です。毎日のように、多目的室から、体育館から素敵な歌声や楽しい合奏が聞こえてきます。学年全員の心を一つにして、素晴らしい発表にしようと日々練習を繰り返しています。でも、中には歌や合奏、特にリコーダーや鍵盤ハーモニカはとても苦手という子どももいます。不安そうな表情ややりたくないなあという思いがその子どもたちから伝わってきます。それでも、一生懸命頑張ろうと自分を励ましながら努力している姿も見られます。何事においても、すべての子どもたちがいつも同じ思いで、目標めざしてがんばれるわけではありません。でも、子どもたちは、得意な子も苦手な子もどんな子でも一緒に頑張ろうよ！という思いでつながり、最高の笑顔で発表できるという思いと、練習を見ながらいつも思っています。



学校は、特に小学校はいろいろなことを体験できる場所です。楽しいことばかりではなく、時には、苦手なことや不得意なこともやらないといけません。様々なことに挑戦して、自分の好きなことや得意なこ



とをこの6年間で見つけてほしいと思っています。

お忙しいと思いますが、精一杯頑張っている子どもたちの発表を是非見に来てください。よろしくお願いします。

南丘小の代表として、頑張っています！

学校生活以外でも、たくさん子どもたちが南丘小を代表して頑張ってくれています。夏休み中には、6年生が**第64回豊中市小学校水泳大会**に出場してくれました。とても暑い中、二ノ切温水プールで行われましたが、自由形、平泳ぎ、リレーなどどの種目にも全力で泳ぎ切り素晴らしいタイムが出ました。また、夏休み中に挑戦した自由研究を、**豊中市立小中学生理科展**に出品し表彰されました。どの研究も時間をかけ、創意工夫があり、とても興味深い内容でした。

また、9月14日には3年生の児童が「**敬老の集い**」に参加し、素敵な歌と手遊びを披露してくれました。休日ではありましたが、たくさん子どもたちが参加してくれたので、地域の方々に元気いっぱいの歌をプレゼントすることができました。南丘小の子どもたちは毎日地域の方々にお世話になっています。毎年、3年生が代表で「敬老の集い」に参加し、日ごろのお礼の意味も込めて歌を披露しています。



6年間でたった1回の経験ですが、地域の一員としてしっかり役割を果たしてくれています。

10月30日には、**第69回豊中市立小学校連合音楽会**がありました。3年に1回出場のあるのですが、人数の制限があり2学級までしか出ることができません。1学期に、各学級で出場したいかどうか聞いてみたところ、多くの学級が手を挙げてくれましたが、今年は5年2組に出場してもらうことにしました。歌「ぼくらの夢をとどけよう！」を、音楽の時間を使って練習を重ね、大きな舞台上で歌うことができました。とても美しいハーモニーで、一人ひとりの輝かしい未来に向かって、素敵な夢を描き進んでいる思いが歌に込められていて、胸が熱くなりました。学習発表会では5年生全員で合唱します。とても楽しみです。

これからも、自分の得意な分野を生かして、様々なことにチャレンジしてほしいと願っています。

**11月9日(土)10時集合 クリーンアップ大作戦
みんなで南丘の町をきれいにしよう！**

たくさん参加をまっているよ！